

GameStars

Gerald Köhler

Mr. Fußballmanager himself: Als Programmierer und Designer war und ist Gerald Köhler der Kopf der ruhmreichen Anstoss-Serie.



Alter: 30

Nationalität: *Deutsch*

Wohnort: *Verl*

Beruf: *Creative Director*

Ausbildung: *Diplom-Kaufmann*

Motto: *Alles wird gut.*

Historie

Wann	Was gemacht?
1993	Anstoss
1994	Anstoss WM-Edition
1997	Vermeer
1997	Anstoss 2
1998	Anstoss 2 Verlängerung
2000	Anstoss 3

Die Meilensteine des Gerald Köhler



Anstoss: Ascarons erster Fußballmanager begeisterte dank hübscher Grafik und gutem Bedienkomfort viele Fußball-Freunde.



Vermeer: Die ordentliche Umsetzung des Amiga-Klassikers fand viele neue Freunde unter den Wirtschaftssimulations-Fans.



Anstoss 3: Zum ersten Mal gibt es in einem Fußballmanager wirklich lebensechte 3D-Szenen, die noch dazu gut aussehen.